
Entfernen Sie „lntezze CLIQ“ aus der Liste der gekoppelten Geräte auf Ihrem Telefon. Schalten Sie
auch Bluetooth in Ihrem Telefon aus.

Nehmen Sie die beiden geladenen Ohrhörer aus dem Gehäuse heraus. Die LEDs an beiden Ohrhörern
blinken blau und aus den Ohrhörern ertönt „Pairing“.

Tippen Sie 5 Mal schnell auf die Berührungsfläche eines der Ohrhörer. Die LED-Dioden auf beiden
Ohrhörern leuchten kurz rosa auf und schalten sich anschließend aus. Die Sprachansage „Power off /
Intezze off“ ertönt und die Ohrhörer schalten sich aus. Wenn sich nur der Ohrhöhrer ausschaltet, den
Sie angetippt haben, müssen Sie den anderen Ohrhöhrer 5 Mal schnell antippen, um die Meldung
„Power off / Intezze off“ auch aus anderen Ohrhöhrer zu hören. 

Schalten Sie beide Ohrhörer ein, indem Sie beide Berührungsflächen gleichzeitig etwa 3 Sekunden
lang gedrückt halten (es ist auch möglich, zuerst einen Ohrhörer und dann den anderen
einzuschalten). Die Sprachansage „Power on / Intezze on“ ertönt aus den Ohrhörern und die LEDs an
den Ohrhörern blinken abwechselnd rot und blau.

Legen Sie die Ohrhörer so nebeneinander, dass Sie sie sehen können. Nach etwa 8 bis 10 Sekunden
beginnen die LEDs an beiden Ohrhörern blau zu blinken und die Sprachansage lautet nun „Pairing“.
Damit ist das Zurücksetzen erfolgreich abgeschlossen und die Ohrhörer können wieder mit dem
Telefon gekoppelt werden.

CLIQ
Ohrhörer zurücksetzen

nach erfolglosem Koppeln mit dem Telefon
wenn nur ein Ohrhörer spielt

www.intezze.com

RL RL

lntezze CLIQ

Bluetooth-Gerät gekoppelt

Kopplung abbrechen

RL RL

Pairing

Pairing

5x

3s

Power on

8 - 10s

Power off

DE

https://www.computerbild.de/artikel/cb-Tipps-PC-Hardware-Bluetooth-Geraet-gekoppelt-aber-nicht-verbunden-31581611.html


Remove “lntezze CLIQ” from the list of paired devices on the phone. Ideally, turn off Bluetooth on your
phone as well.

Remove both charged earbuds from the case. The LEDs on both earbuds start flashing blue and you
will hear "Pairing" from the earbuds.

Quickly tap the touch pad on one of the earbuds 5 times. The LEDs on both earbuds will briefly light
up pink and then turn off. "Power off/Intezze off" will be heard in the earbuds and the earbuds will
switch off. If only the earbud you tapped is switched off, you need to quickly tap the other earbud 5
times to hear "Power off/Intezze off" from the other earbud as well. 

Switch on both earbuds by holding both touchpads simultaneously for about 3 seconds (it is also
possible to switch on one earbud first and then the other). "Intezze on/Power on" will be heard in the
earbuds and the LEDs on the earbuds will flash red and blue alternately.

Place the earbuds next to each other so that you can see them. The LEDs on both earbuds start
flashing blue after about 8–10 seconds and you will hear “Pairing” from the earbuds. This completes
the reset successfully and the earbuds can be paired with the phone again.
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Odeberte „lntezze CLIQ" ze seznamu spárovaných zařízení na telefonu. Ideálně také na telefonu
vypněte funkci Bluetooth.

Vyjměte obě nabitá sluchátka z pouzdra. LED diody na obou sluchátkách začnou blikat modře a ve
sluchátkách se ozve “Pairing”.

5x rychle poklepejte dotykovou plošku jednoho ze sluchátek. LED diody na obou sluchátkách se
nakrátko rozsvítí růžově a následně zhasnou. Ve sluchátkách se ozve hlášení "Power off / Intezze off” a
sluchátka se vypnou. Pokud se vypne jen to sluchátko, na které jste poklepali, je potřeba 5x rychle
poklepat i na druhé sluchátko tak, abyste uslyšeli hlášku "Power off / Intezze off" i z druhého
sluchátka. 

Zapněte obě sluchátka současným přidržením obou dotykových plošek asi 3 sekundy (je možné
zapnout také nejdříve jedno a následně druhé). Ve sluchátkách se ozve hlášení "Intezze on /Power on"
a LED diody na sluchátkách začnou blikat střídavě červeně a modře.

Sluchátka položte vedle sebe tak, abyste na ně viděli. Po asi 8 - 10 sekundách začnou LED diody na
obou sluchátkách blikat modře a ve sluchátkách se ozve “Pairing”. Tím je reset úspěšně dokončený a
sluchátka mohou být opět spárována s telefonem.
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